
世は師走とミレニアムで慌しい雰囲気ですが、皆様如何お過ごしでしょうか。

第１6回　華輪会総会

講演会の感想

　今年は7月20日（海の日）の祝日開催となりました。

今までの日曜日開催ではご参加頂けなかった先生方に

も今年は多くご参加頂くことができました。華輪会会

長太田よりの挨拶、会計報告および平成11年度予算を

拍手をもって承認の後、石井苗子さんの講演となりま

した。第２部の会食では、ご出席の先生方から一言賜

りながらくじ引きをして頂きました。

それぞれ素敵なプレゼントにあたられた方はおめでと

うございました。
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　石井苗子さんの講演はご自身の留学生活、また現在学生として再び勉強をされているお話な

ど女性のやる気にエールを送ると言った内容でマネージャーの方が驚かれるほどの熱演でした。

ご出席の皆様も興味深く楽しまれたことと思います。

今回は実際に講演を聞かれた会員の皆さんに感想をインタビューしてみました。お話をお伺い

できた方々はほんの一部分ですがご紹介致します。

素敵だった。テンポの良いテーマ展開で楽しかった。きれいで見とれてしまった。新しい発見

ができた。触発された。自分も頑張りたいと思った。国際教養卒業なので自分も頑張らなくて

はと思った。自分もなんかやりたいと思った。現実にどうかはわからないが、自分も頑張りた

い。ただ、彼女とはキャリアが違うのでもう少し身近なレベルでの話が良かった。でも力をも

らった。（スキャンダルがあり）旬の人を選んだと思った。

講演内容の年齢層を把握していなかったようだ。（事前に説明して、用意してもらえばいいの

に）中身が良かった。毎年楽しい。同じ女性だから楽しい。ためになった。テーマは良かった。

自分のやりたいことをやり、仕事や勉強などをやりたいようにやっているので自分もやりたい。

自分より一世代上で自分の将来ビジョンの参考になった。テーマが広くもう少し絞り込んで良

かった思う。面白かった。興味を持てる話題。去年は”女性はこうあるべきだ”といった概念

を持って話が進められたのでいやだった。今回はそのような事がなく楽しく聞けた。思ったよ

り楽しかった。自分の世界がきちんとあるひとで話を聞くのが楽しかった。女性問題に限らず

環境問題などの一般社会問題が良い。（桜井さんの話が面白かった。）ざっくばらんな話し方
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で良かった。早口だった。キャリアウーマンの話ではないほうがいい。自分の世界とはかけ離

れているが、自分も頑張らなくちゃと思わされた。そういう意味でためになった。非常に面白

かった。大活躍している人なのでその活躍振りに触発された。

などなど。インタヴューしてみると今回の講演に限らないご要望なども頂き今後の参考にさせ

て頂きたいと思います。ご歓談中、突然の質問にお答え下さった方々にはどうもありがとうご

ざいました。

私の友人にも人間的に大きな人・尊敬する人がたくさんいますが、

彼らに共通して言える事は、「１度きりの人生、自分のやりたいこ

とをやりている」という事です。

　つらい事、苦しい事ももちろんあると思いますが、それ以上に好

きだからがんばれる、乗り越えている気がします。

　彼らと同じ様に先生も生き生きと話していました。

　私達も色々な事を毎日考えながら過ごしていると思います。でも、

（これは出来ない）と自分の中で妥協し、可能性を閉ざしてしまっ

ている事が多々あるかもしれません。

　先生を含め、目標を成し遂げながら前に進んでいる人は、妥協しなかっただけ。

　同じ人間なのだから私にも絶対に出来る。

　そう思い事を始めたときが、それぞれのスタートなのではないかと思いました。

　誰だって、いつになったって遅くない・・・

　その決心と言うか、一歩を踏み出そうとしている人の背中をボンと押してくれるような講演

でした。（富岡） 

お知らせ

高月東一先生闘病中

短大創立から平成４年３月まで心理学を教えてくださいました高月先生がパーキンソン病で現

在闘病中とのことです。授業中の高月先生のチャーミングな笑顔を覚えていらっしやる方も多

いと思いますが、パーキンソン病という難病になられて大変お気の毒です。奥様の介護を得て

生活していらっしやるそうですが、励ましのお便りをしませんか。

先生のご住所は以下のとおりです。

〒156－0043

東京都世田谷区松原5-23-4

高月　東一先生
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華輪会会長コーナー

こんにちは。会長の太田栄美です。今回の”かりん”から私のコーナーを設けることに致しま

した。私から会員の皆様に向けてのお知らせやアンケートなどの質問にお答えしていきたいと

思います。

　まず今回は華輪会の役員組織についてご紹介致します。平成１０年度までは会長、副会長、

会計とその他の役員で構成しておりましたが、平成１０年度より会長、副会長、会計委員、広

報委員、渉外委員、総会委員、会計監査と役員全員が各委員に所属して委員毎に活動していま

す。

　　　会長、副会長は総括と他の委員に属さない業務

　　　会計委員は華輪会の会計業務全般

　　　広報委員は広報誌の発行にかかわる業務全般

　　　渉外委員は総会に会場や講演会講師との交歩、契約などの業務

　　　総会委員は総会網健に関わる業務全般

　　　会計監査は１年間の会計の監査

以上の業務は主なもので総会当日などは全員で総会のお手伝いをしています。どの役員も責任

もやりがいもあり楽しく仕事をしています。年に４回全

体会議がありそこで色々な話し合いをしています。

　このような組織で活動しているのですが、役員が足ら

ず現在も募集中です。興味のある方がいらっしやいまし

たら是非ご連絡下さい。

　最後になりますが、今年度は５年に１度の華輪会同窓

会名簿発行の年です。今年の総会のご案内時に希望され

た方には年度中にはお手元に届きます。楽しみにお待ち

下さい。これからも皆様の疑問、ご要望にできる限りお答えしていきたいと思いますのでよろ

しくお願い致します。

〒243－0213

神奈川県厚木市飯山２１８４

東京工芸女子短期大学部内　華輪会　宛

インターネットには試験的にメールアドレスが

設けてあります。ご利用ください。

karin@cometcom.co.jp 

会計報告は総会時お配りしてありますが、必要な方はご連絡ください。追って送付致します。

（正会員）

訃　報

上條眞一先生が去る７月３日にお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈り致します。
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